

semanalmente, á cada una de las muchas ricas flores que, esmaltan por su gracia, fragancia y colorido, el fertil jardin de la *hermosura* de esta villa.

También irán apareciendo, instructivas y utiles formulas para la preparación de tinturas, esencias, aguas de colonia, florida, etc..

Si nuestro humilde semanario logra merecer los honores de la simpatía; si resulta útil y provechoso; si nos vemos animados por todas aquellas personas que aman la tierra que los vió nacer; y si siguen, como creemos, prestándonos su concurso, los que con insistencia nos han pedido esta publicación; sabremos corresponder al fabór del público, y como somos agradecidos, duplicaremos nuestros esfuerzos, en relación á la acogida que se nos dispense.

LA REDACCIÓN.

De Jueves á Jueves.

INTERIOR

Lo de Valencia.—En el Parlamento.—Ministerio de la Guerra.

No hay duda alguna que ha sido esta semana de verdadero interés, por los sucesos que durante la misma se han ido desarrollando, todos ellos revestidos de más ó menos importancia, pues parodiando al poeta,

En este mundo traidor.

Nada es verdad ni mentira.

Todo es según el color.

Del cristal con que se mira.

Asi es en efecto, por cuanto si bien son algunos los que miran lo acaecido en Valencia como cuestión baladí, otros en cambio lo consideran como el *principio del fin* á que nos conduce este malestar y clamoreo general, cuya causa no se vé pero se adivina y que tiene por factores principales, el sinnumero de desgracias, que apenas, por no decir aniquilan, á nuestra pobre España.

En el Parlamento, continua la discusión de presupuestos, aprobados los cuales, seguramente quedarán suspendidas las sesiones.

Por el Ministerio de la Guerra, han sido llamados á filas los excedentes de cupo de los reemplazos de 1893-94-95.

EXTERIOR.

S. S. Leon XIII.—Viaje de Mr. Faure.

Como noticia de sensación ha sido en ciertas esferas, la referente á la salud del Sumo Pontífice, no faltando quin presagie para su probable muerte, graves trastornos, no solamente respecto á la reunión del Conclave, si no en mayor grado, por la relación que guarde el sucesor con la política del actual, pues Leon XIII con su gran talento ha salvado situaciones, que difícilmente sabrá sostener el que le suceda.

Continua su viaje el primer Magistrado de la vecina republica, habiendo visitado ya la pintoresca villa de Saint-Malo. Despues de su entrada en dicha villa y cuando desfilaba el lucido cortejo que acompañaba á Mr. Faure, un individuo dió gritos de «abajo el Presidente» y «viva el duque de Orleans». Ya vá picando en historia lo que pasa en la nación francesa, indicación clara de algo anomalo para la República.

CUBA.

Ochando vuelve.—Cuando el rio suena.

Tocante á la insurrección cubana, continua con poca variante del mismo modo, no ofreciendo otra cosa de particular que, el regreso del General Ochando, motivado segun unos, por enfermedad, y al decir de muchos por rozamientos surgidos con Weyler. Segun se vé, la Manigua es incompetible con los entorchados.

En cuanto á Weyler, también hay quien susurra el próximo relevo, siendo sin embargo infundado, cuanto se diga por ahora, sobre el paaticular.

Y basta por hoy.

E. DE GIBERT CANÁL.

CRONICA COMERCIAL

MERCADO DE GRANOLLERS.

Ganado de cerda: Los gorrines tuvieron el pasado jueves menor demanda que en el mercado anterior aún que se presentaron algunos